
第２回長野電鉄屋代線跡地整備 検討部会 議事録 

 日時：令和 3年 11 月 19 日 18：00～ 

場所：千曲市庁舎３F 302 会議室 

 

１．事業の進捗状況及び計画説明（事務局から説明） 

・7月 15 日 第一回検討部会 

・9月 2,3 日 境界立会実施（事業範囲の確定） 

・10 月 19,20 日 4 区、5区地元説明会（フェンスの設置及び形式の聞き取り、緑地の設置有無） 

・11 月 19 日 本日第二回検討部会 

 

２．提示計画案に対する意見等 

(1)屋代第 2区 

・自、歩分離の対応が良い 

・自転車はスピードが出るため規制できないか。できないなら看板など設置してほしい。 

・樹木の設置は悪くないが、管理が大変であるため、シルバー人材センター等に任せてほしい。 

 →1、2本であれば市で管理が可能。 

(2)屋代第 5区 

・稲荷踏切箇所で子供たちが近接する用水路水門のあたりへ遊びに行くことが考えられるため、危な

い個所にフェンスを設けてほしい。 

・フリーゾーンに設けるアスレチックベンチは子供たちがふざけてけがをしないか心配である。 

(3)屋代第 4区長  

 ・区意見を考慮した、考えられた計画だと思う。 

 ・稲荷踏切をなくすことはできないかとの問いだが、なくすのは難しい。 

  →安全を考慮し、踏切前後の目隠しをメッシュに変更する計画である。 

・グリーンゾーンの維持管理が問題であるため、自由レーンであれば問題ない。 

（4）屋代小学校  

・水飲み場はなくてもよい。あると児童に水飲み場に対する指導をしなくてはいけなくなる。 

（5）屋代中学校 

・特になし  

 

以上 


